

福吉通信



しおさい



令和5年11月1日(水)
糸島市立福吉小学校
学校だより
11月号

4年ぶりに地域との合同開催となった『福吉コミュニティ運動会』。天候にも恵まれ、子どもたちは練習の成果を発揮することができました。また、地域との合同開催でしたので、シニアクラブの方や地域の選手の方々や保護者の方、体育委員の皆様と一緒に競技をする姿がとてもほのぼのとしており心が温まりました。地域の皆様とふれあうよい機会になったと思います。御協力ありがとうございました。小学校での初めての運動会を迎えた1年生は朝から張り切ってわくわくしていました。6年生は最後の運動会ということで緊張感とともにとても気合いが入っていました。『志をもつこと』『自分で考えること』『最後までやり通すこと』本年度の重点であるこの3つのことを全校で意識して頑張れた運動会でした。予定より少し早く終了しましたので保護者の皆様には児童下校までお待たせしてしまいましたが、最後のテントや用具の片付けまで御協力ありがとうございました。体育委員様をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様のおかげで大きな怪我もなく、楽しい運動会が開催できましたことに心より感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

地域種目への参加協力ありがとうございました!



本年度から地域の種目を2種目(玉入れ、大玉送り)実施しました。子どもたちと一緒に参加してもらいましたがどちらもいい勝負でとても盛り上がりました。「〇〇君のおじいちゃん、頑張れ!」など児童席から子どもたちも熱い声援を送っていました。みんなで楽しむことができた運動会でした。今年の反省をまた次年度に生かしていきます。



令和5年度コミュニティ運動会 各学年の見どころはここ!!

1・2年生の走る姿、踊る姿を見ると心が和みます。真剣勝負の玉入れに「チェッコリ」ダンスも手を抜かず一生懸命踊る姿とギャップがなんとも言えずかわいかったです。「あいのしるし」で鍛えられたリズム感。最後まで走りきった「かけっこ」。全身で楽しみ、最後までよく頑張りました!



3・4年生は色々な表情を見せてくれました。「ソーラン節」や「リレー」では、真剣でキリリとした表情。「デカパン」では笑顔で一生懸命な表情。どの姿も素敵でした。一人一人が自分の技に自信を持っていることが伝わりました。チームワークのよさが観客を魅了していました。



5・6年生はすべての種目で力強さと逞しさを感じました。「つなひき」では文字通り踏ん張り、「リレー」では必死にバトンをつなぎ、「フラッグ表現」では心を1つにした集団演技の美しさを見せてくれました。仲間を信じ、絆を深めた上級生の姿に最大級の拍手が鳴り響いていました。



| 11月の行事 ※現在の予定です。変更になる場合もあります。 | | | | | |
|-------------------------------|---|---|----|---|--------------------------------|
| 11/2 | 木 | 秋の遠足 | 17 | 金 | 計量検定授業（5年） クラブ活動（⑥校時4～6年生） |
| 3 | 金 | 文化の日 | 19 | 日 | 福吉産業まつり |
| 5 | 日 | 福吉校区文化祭 | 20 | 月 | もくもく掃除開始（～24日まで） |
| 6 | 月 | 神楽学習（3年生）11/15,20,22も 委員会活動（⑥校時5・6年） | 21 | 火 | 全校4時間授業（校区事業のため） |
| 7 | 火 | 全校4時間授業（職員研修会のため） | 23 | 木 | 勤労感謝の日 |
| 8 | 水 | 交通安全教室（1～4年） | 24 | 金 | 小中合同ボランティア活動 （6年生姉子の浜、海岸清掃） |
| 10 | 金 | クラブ活動（⑥校時4～6年） | 26 | 日 | 廃品回収（別紙詳細） |
| 14 | 火 | お話し会（3年） | 27 | 月 | リモート社会科見学（5年） |
| 16 | 木 | 学校運営協議会 ALT活用英語授業（1,2,5,6年） | 29 | 水 | 観劇会（③④校時） |

| ☆10月の「やればできる みんなでStep up!」☆ | |
|---|--|
| 人権の花・消防署見学（3年生） | 稲刈り（5年生） |
| <p>3年生は春に植えたひまわりの種を紙風船（環境に優しい素材）につけて飛ばしました。当日は、校区の人権擁護委員の方や校区の役員の皆様が手伝いに来てくださいました。今年は何と海を越えて愛媛県から届いた報告を受けました。また、社会科見学では消防署に行きました。救急の仕事や火災から命を守る仕事についてしっかり考えることができました。</p>   | <p>5年生が種を蒔いて苗床を作り、田植えをした学校田は今年も豊かに実り、収穫の時を迎えました。子どもたちは手際よく稲を刈り取り、コンバインへと運んでいました。米作りのまとめは11/19の産業まつりで行います。ぜひ、米の販売に合わせて子どもたちのステージ発表を見ていただければと思います。全面的に協力してくださいました加茂様ありがとうございました。</p>   |

卒業式等の日程が決定していますのでお知らせします。（糸島市内の小中学校統一です）

| | | | |
|-------|-----|----------|------------|
| 令和5年度 | 卒業式 | 3月14日（木） | （修了式3月22日） |
| 令和6年度 | 入学式 | 4月11日（木） | |
| 令和6年度 | 始業式 | 4月8日（月） | |